

## THÉÂTRE DU VERSEAU DE CANNES Mardi 24 juillet, 21 h, chapiteau

Le Théâtre du Verseau de Cannes, dirigé par Gilles Gauci, illustre bien l'alliance réussie de la culture et de la création artistique. Don Camillo et Peppone, c'est la bataille entre le clocher et le drapeau rouge.

Chacune de leur rencontre est un feu d'artifice d'injures, de bons mots et de belles empoignades.

Mise en scène par Christian Guérin, cette création inédite, issue d'un monument cinématographique, est un réel moment de bonheur pour le spectateur.

La troupe est heureuse d'offrir, à tous les amoureux du théâtre, cette fresque intemporelle inscrite à notre patrimoine culturel